

子ども電話相談 利用増

チャイルドライン 県内昨年度3410件

窓口4カ所目開設へ 相談員養成に力

友人や親との関係がうまく築けず、無料の電話相談「チャイルドライン」に救いを求める子どもが県内で増えている。2011年度の相談件数は2割増強増え、特に人間関係をめぐる相談は前年度の2倍近くに。悩める子どもたちを支えるため、窓口の増設や相談員の養成など対応に力を入れる。(門脇正樹)

運営するNPO法人「えて」は「親は怒ってばかり。話したくない」ひろしまチャイルドライン子どもステーションによると、広島、三つ、福山の3窓口で11年度に受けた相談は計3410件。前年度の2744件を24・2%増え、666件上回った。内訳は、「友達との上手な付き合い方を教

クリック

チャイルドライン 2000年にスタート。広島では、午後4時～9時、共通のフリーダイヤル(0120)997777で対応している。水曜、日曜が休み。第4週以降の火曜日も休み。

チャイルドラインへの相談内容

順位	内容
1	人間関係(663件)
2	雑談(478)
3	心に関すること(283)
4	恋愛(216)
5	性への興味・関心(214)

上野和子理事長は「家庭や地域での人間関係が弱まり、人との接し方が分からない子どもが増えている」と危機感を募らせる。

絵本の原画



絵本の原画を指しながら、園児の質問に答えるさこさん

安佐南区 ホタル見頃

広島市安佐南区の長区では10日に、それぞれホタルを楽しむイベントがある。

9・10日イベント

祇園西公民館(長束6丁目)では9日午後6時～7時半、ほたるコンサートを開催。地元マリンバ演奏グループと広島経済大ダンス部が出演する。イベント終了後、市民グループ「里山環境保全みどり会」の案内で近くの山本川に移動し、ホタルを観察する。

問い合わせは祇園西公民館☎082(875)1760、同協議会事務局☎082(876)4360。

このため同法人は来年3月、広島大・大学の学生たちと連携し、東広島市に県内4カ所目の窓口を開く。また、今月17日から9月末までに広島市中区で相談員の養成講座を14回開く。定員30人。受講料1万2千円(中卒から18歳以下は3千円)。事務局☎090(7998)6110

JR山陽線で4日 朝、踏切に成人女性が入り、列車が緊急停止。約1万人に影響。過去の列車事故から、運転再開のための安全確認を徹底する内規に沿った措置。JR西日本広島支社は「踏切への立ち入りは想像以上の影響がある」と注意を呼び掛けている。

4日 西区の山陽線緊急停車

入り 1万人 踏切影響は

同日午前9時18分、踏切内にしゃがみ込む女性がいいたため緊急停車。運転士たちが付近を捜したが、既に立ち去っていた。その後、広島西署の事情聴取や消防への連絡などを経て、50分後に運行を再開した。

JR 注意呼び掛け

計25本が運休。20本が7分～2時間23分遅